

Jubiläumswanderung 100 Jahre Touristenclub Geissfluh Obersiggenthal

Am 13. März 1919 hatten auf einer Lägerwanderung ein paar Männer aus



Obersiggenthal die Idee, den «Touristenclub Geissfluh» zu gründen. Der Club entwickelte sich und hat heute mit einer Sektion «Klettern/Skitouren» und «Wandern» rund 100 Mitglieder, wovon noch ein paar Dutzend aktiv sind.

Im Rahmen von Jubiläumsaktivitäten ist die Idee entstanden, genau nach 100 Jahren am 13. März 2019 eine Wanderung über die «Geissfluh» oberhalb der Barmelweid zum Naturfreundehaus «Schafmatt» zu unternehmen, haben doch unsere Vorfahren damals nach der Gründung dieselbe Wanderung unter die Füsse genommen. Auf verschiedenen Routen erreichten alle beteiligten 26 Mitglieder bei Schneegestöber und Sonnenschein das Ziel des Gasthauses Schafmatt, wo bereits das freundliche Haus-Team wartete, um uns mit Tranksame zu versorgen. Auch eine nahrhafte und feine Suppe, von unserem langjährigen Präsidenten Heinz Höppli persönlich zubereitet, brutzelte bereits in zwei Töpfen auf dem Herd. Und draussen im heftigen und kalten Westwind flackerte auch schon ein Feuer für die mitgebrachten Grilladen.

Nach Ankunft der letzten Wanderer gab es natürlich zur Begrüssung unserer Jubiläumsveranstaltung ein Glas Weisswein. Kurz darauf machte sich der Hunger bemerkbar und so bildete sich rasch eine Schlange beim Buffet, wo uns der Enkel «Lion» des Präsidenten mit sicherer Hand die Suppenkacheln füllte. Gleichzeitig



bedienten wir uns mit einem Stück des Jubiläumsbrottes der Bäckerei Frey aus Nussbaumen mit einer Länge von ca. 1 Meter. Wir haben noch selten solche leckere Suppe gegessen und als dazu noch ein Glas Rotwein kredenzt wurde, war unsere Stimmung perfekt. Zum Dessert gab es von Mitgliedern gespendete Kuchen und Süssigkeiten, wobei auch der Kaffee nicht fehlte.

Wir blieben natürlich den ganzen Nachmittag in der gemütlichen Gaststube sitzen, durchforschten alte, von unseren Vorfahren von Hand geschriebenen Bücher mit Wander- und Kletterberichten. Gleichzeitig hat unser Präsident einen grossen Bildschirm aufgestellt, auf dem permanent wunderbare Bilder von Clubklettereien, Wanderungen und Skitouren aus verschiedenen Zeitepochen liefen. So wurden bei allen Anwesenden schöne Erinnerungen an die Vergangenheit wach und Hoffnung auf zukünftige Aktivitäten geweckt.

Zum gemütlichen Beisammensein gehörte auch ein Ballwurfspiel, wofür der Präsident alte hölzerne Figuren aus einem Depot von früheren Zusammenkünften hervorzauberte, deren grosse Mäuler unsere ganze Gesellschaft zum Wettbewerb einluden. Jedermann konnte dreimal werfen und der tüchtige junge Lion führte genaue Buchhaltung über die Punkte. Am Schluss wurde zur Preisverteilung geschritten. Die begehrtesten und besten Preise waren Jahreskalender mit wunderschönen selbstgemachten Fotos vom Präsidenten. Des Weiteren durften fast

alle Teilnehmenden einen Preis in Form von präsidentalen, selbstgemachten, und schön etikettierten Konfitüren nach Hause nehmen.

Am späteren Nachmittag wurde die kameradschaftliche Veranstaltung beendet und alle bemühten sich, noch vor Einbruch der Dunkelheit zur Busstation Barmelweid zu gelangen. Unser Jubiläumsjahr ist aber damit noch nicht beendet, stehen noch Tagesausflüge an den Brienersee und den welschen Jura sowie diverse kleinere Aktivitäten auf unserem Programm. Herzlichen Dank an unsere Mitglieder, welche den Anlass ermöglicht haben!

Gerd Pfirter

